



キャップをはずしていない、中をすすいでいないとリサイクルできないゾウ

キャップが付いたまま出されたペットボトル びんは2月から収集できません。

資源物として集められたペットボトル、びんは再生されて新しい製品に生まれ変わります。ペットボトルやびんのキャップ(ふた)は資源化する際の支障になりますので、必ず取りはずしてください。キャップはプラスチック製なら「もやすごみ」、金属製なら「もやさないごみ」として分別してください。キャップが取りはずされ



キャップは必ずはずしてね

お問い合わせ
資源化は 環境政策課 951-3231
収集は クリーン推進課 951-3567

ごみの資源化にご協力ください。
ペットボトル・びんのキャップは必ず取りはずすゾウ

CMソングが聴けるゾウ

http://www.city.naha.okinawa.jp/市のホームページから上記「ナハゾウ」をクリックしてください。「CMソングはこちら」ボタンを押すと歌が流れます。ほかにも、家庭用・事業者ごみについて、地域別ごみ収集曜日検索などを掲載しています。

ていまいと、作業員が一本一本、選別してキャップを取りはずすという手作業が追加されることで、より手間がかかり、ごみ処理コストにも影響がでています。キャップの取りはずしについては、これまでお願ひしてきたところですが、キャップ付きのペットボトル、びんは2月から、市では収集できませんので、市民のみなまには、ぜひ、ご協力くださいますようお願いいたします。

いつか無くなる
1月26日 13:00~17:00
2006
ゼロエミッションフォーラム・イン・那覇

私たちの消費生活を支える化石燃料には限りがあることを知っていますか？
市民・企業・行政が一体となって持続可能なエネルギー社会について考えてみましょう。

日時 1月26日(木) 13時~17時
会場 バレット市民劇場(バレットくもじ9階)
定員 300人(入場無料)
テーマ 「持続可能なエネルギーと私たちの社会」
ホームページ
http://www.eco.city.naha.okinawa.jp/index.jsp

お問い合わせ・お申し込み
環境政策課 ゼロエミッション推進室
951-3392 FAX951-3230

2005那覇市環境フェア



環境にやさしいハイブリッドカー

11月に新都心公園で開催された2005那覇市環境フェアは、6500人という多くの来場者でにぎわいました。

今回は、2月に京都議定書が発効したことに伴い、「STOP THE 地球温暖化」をテーマに開催されました。新エネルギーのコーナーでは、太陽光発電システムを利用した噴水の少ないハイブリッドカーや電動オートバイなどの展示、電気自動車の試乗が行われ、環境にやさしいエネルギーに触れる良い機会になりました。

また、(財)省エネルギーセンターの開催した大会では、子どもたちの参加によって、白熱したかるた合戦が繰り広げられ、

噴水を上げることもできるなんて、太陽光ってすごいだね

地球温暖化と省エネについて、楽しく分かりやすく学ぶことができました。

会場では、ペットボトルや古紙を再資源化するリサイクル商品や、12月からの新しいごみの分別に関するクイズも出されました。

参加者は、環境フェアに出席した各企業ブースのバナーに耳を傾けていました。ごみ問題の解決や地球温暖化防止など、環境を守るために、私たち一人ひとりができることを考えてみることはとても重要です。今回の環境フェアは、環境にやさしい生活を楽しく始めるためのきっかけになったのではないのでしょうか。

さあ、みなさんも今日か

お、見つけた! 捕まえたかな?

環境保全課 951-3229

※この講座及び自然観察会は、全国モーターポート競走施行者協議会の助成を受けて実施するものです。

お問い合わせ
環境政策課 951-3231

クイズに答えて、宝物を当てよう

今日から始めよう、「エコライフ」

11月19日(土) 末吉公園で、那覇市自然観察指導員の案内による自然観察が行われました。

今回の観察会は、自然観察指導員の養成も目的としており、30名以上の一般参加者を前に、初めは緊張がみでしたが、遊びも交えながらの案内に、参加者も楽しく充実した様子でした。

末吉の森では、普段見かけない、めずらしい植物や虫などを見ることができました。特に今回の観察会では、緑色をしたかわいいヤマタニシの仲間「アオミオカタニシ」に出会うことができました。

お、見つけた! 捕まえたかな?

お、見つけた! 捕まえたかな?

環境保全課 951-3229

※この講座及び自然観察会は、全国モーターポート競走施行者協議会の助成を受けて実施するものです。

お問い合わせ
環境政策課 951-3231

クイズに答えて、宝物を当てよう

発見! アオミオカタニシ
森はびっくり箱 私の宝もの探し
〜みんなの森の自然観察〜

11月19日(土) 末吉公園で、那覇市自然観察指導員の案内による自然観察が行われました。

今回の観察会は、自然観察指導員の養成も目的としており、30名以上の一般参加者を前に、初めは緊張がみでしたが、遊びも交えながらの案内に、参加者も楽しく充実した様子でした。

末吉の森では、普段見かけない、めずらしい植物や虫などを見ることができました。特に今回の観察会では、緑色をしたかわいいヤマタニシの仲間「アオミオカタニシ」に出会うことができました。

2月にも、自然観察会を予定しており、1月下旬には新聞広告などで募集を行います。どうぞ、ご参加ください。

寄生木ってふしぎな形の木だね

家庭用生ごみ処理機器を購入する方に購入費の一部を助成します。購入前にお問い合わせを。951-3231 環境政策課

私たちは走り続けます
~あなたの笑顔のために~

車検 保険 新車販売 事故板金

Rasi-Ma ラシーマ

西原車検センター
TEL.946-6280
営業時間 朝8時~夜10時 (土曜日 朝8時~夕方5時)

新都心サービスカウンター
TEL.861-1963
営業時間 朝10時~夜8時 (土曜日 朝8時~夕方4時半)